



Lorenzo Fuertes, José Antonio Martín, Fernando Carbajo, Carlos Fuentenebro y Eduardo Íscar. | GUZÓN

El Colegio de Abogados inauguró ayer su 6ª edición del máster de Acceso a la Abogacía

T.G.R. | SALAMANCA

En presencia de los nuevos alumnos, el presidente de la Comisión de Formación del Consejo General, el abogado Carlos Fuentenebro, fue el encargado de pronunciar ayer la conferencia inaugural de la sexta edición del máster de Acceso a la Abogacía del colegio de Abogados de Salamanca, que tuvo como título “Acceso a la abogacía en España: Una mirada crítica”. Fuentenebro se mostró muy crítico con el sistema nacional de acceso a la carrera profesional por parte de los jóvenes graduados.

Esta nueva edición contará con un menor número de matriculaciones —27 preinscripciones, de las cuáles ya se han matriculado 22— que el año pasado, cuando hubo 51 alumnos que, a día de hoy, continúan con los es-

tudios de posgrado realizando sus prácticas en alguno de los 91 despachos de abogados colaboradores —75 de ellos en Salamanca—, tal y como indicó uno de los codirectores de la Escuela de Práctica Jurídica, José Antonio Martín. Además, apuntó la incorporación de dos nuevos profesores: Maira Regidor y Fernando Yagüe.

El letrado y decano del Colegio, Eduardo Íscar, fue el encargado de dar la bienvenida a los jóvenes y destacar la formación dual del posgrado, haciendo especial hincapié en la “dimensión práctica de lo que hacen los abogados”. Las clases se imparten tanto en las instalaciones del Colegio como en la facultad de Derecho de la Universidad de Salamanca, cuyo decano, Fernando Carbajo, asistió ayer al acto.